



～新年の挨拶～



新年あけましておめでとうございます。
お健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
今年は、「初心を忘れない」をモットーに“慣れ”のせいで向上心や好奇心を失うことが無いよう、常に新鮮な気持ちを忘れず、積極的に業務に取り組んでいきましょう。
新しい年が、皆さんにとって素晴らしい年となることを祈念して、そして、皆様の健康を祈願して新年のあいさつとさせていただきます。

代表取締役社長 酒井 俊一

～お知らせ～

元日の午後4時10分頃に石川県志賀町で震度7の地震が発生し、能登半島の珠洲市や輪島市などで建物の倒壊や火災、津波で大きな被害が発生しました。また、石川、富山、新潟でも大きな被害がでています。気象庁では「令和6年能登半島地震」と命名し、国を挙げて被災者救援にあたっているところです。

亡くなられた方のご冥福をお祈り申し上げますとともに被災者の方々に一日も早く支援・救援の手が届くようお祈り申し上げます。

2024年（令和6年）は辰年です。辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう年だといわれています。また、たつ（竜、龍）は十二支の中で唯一空想上の生き物で、権力や隆盛の象徴であることから、出世や権力に大きく関わる年ともいわれています。

過去、辰年にはこんなことがありました。最近では、2012年、2000年、1988年が辰年にあたります。起こった出来事を抜粋すると

2012年：京都大学の山中伸弥氏は、成熟した細胞を多能性幹細胞（iPS細胞）へと初期化できることを2006年に発見しました。この発見は、再生医療の分野に革命をもたらす画期的な成果として、2012年12月にノーベル生理学・医学賞を受賞しました。

2000年：シドニー五輪が開催され女子としては史上初の金メダルを獲得した女子マラソンの高橋尚子さんや、日本女子柔道史上初の金メダルを獲得した田村亮子さんなどの活躍で過去最多の18個のメダルを獲得しました。

1988年：世界最長の全長53.85kmの青函トンネルが開通しました。開通までに1400万人を超える作業員が携わり、工事期間は約24年間にも及びました。これは、日本の土木史上空前のスケールを誇る工事でした。

今年もよろしくお祈りします。



「ウィークリースタンスの徹底を」お祈りします

- ①昼休みや16時以降開始の打合せは行わない
- ②休日明け日（月曜日等）は依頼の期限日としない
- ③休前日（金曜日）は新たな依頼をしない
- ④ノー残業デー（水曜日）は勤務時間外の依頼はしない
- ⑤ランチタイム・オーバーファイブ・ノーミーティング
- ⑥イブニング・ノーリクエスト（R5.6から）

○必見！ ホームページをご覧ください！ 新たな情報等があれば教えて下さい

www.hokurikuyouchi.co.jp

○お祈り！ 「Aipo」を活用しましょう